

## ENTORNO

# El COI cifra en 600 millones el coste del aplazamiento de Tokio 2020

El Comité Olímpico Internacional anuncia que asumirá un gasto de 800 millones de dólares, de los cuales 150 millones se repartirán entre federaciones y comités olímpicos internacionales para mitigar el efecto del Covid-19.

Palco23  
15 may 2020 - 13:37

El COI asumirá un coste de 800 millones de dólares (740,5 millones de euros) por el Covid-19. El Comité Olímpico Internacional ha anunciado que cubrirá los 650 millones de dólares (600 millones de euros) que conlleva posponer los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, que se disputarán durante el verano de 2021 debido a la pandemia. Adicionalmente, ha anunciado que repartirá 150 millones de dólares (138,8 millones de euros) entre las federaciones y comités olímpicos internacionales para ayudarles a mitigar el impacto económico provocado por el virus.

Estos fondos irán destinados a que las federaciones y comités olímpicos puedan desarrollar sus programas deportivos que, como consecuencia del aplazamiento de los Juegos, deberán mantenerse un año más. La idea es que la inversión permita a los atletas prepararse para la cita olímpica.

El Gobierno suizo se ha involucrado para ofrecer ayudas económicas a las federaciones internacionales, que tienen su sede en el país transalpino. "Quiero agradecer al Gobierno suizo el apoyo a las federaciones internacionales; estamos comprometidos en llevar a cabo con éxito este programa de ayudas a los organismos internacionales", ha explicado Thomas Bach, presidente del COI.

En concreto, el Gobierno y el COI aportarán al 50% préstamos de 500 millones de coronas suizas (475,5 millones de euros). Un total de 350 millones de coronas (333 millones de euros) serán préstamos destinados a la liga suiza de fútbol y el torneo de hockey sobre hielo. Los 150 millones de coronas restantes (142,6 millones de euros) serán créditos para clubes de élite, cuya actividad se ha visto afectada por la pandemia.